

L'enfermement des étrangers

N° 50, juillet 2001

Prisons, centres de rétention, zones d'attente : la fermeture des frontières se traduit par une augmentation croissante du nombre d'étrangers privés de liberté. Dans tous ces lieux d'enfermement, la violation des droits de l'homme participe d'un processus de criminalisation de l'immigration.

Sommaire

Édito

[Fracture citoyenne](#)

Dossier — L'enfermement des étrangers

- Prisons : un traitement défavorable
- Le simple constat des parlementaires
- [Étrangers incarcérés, étrangers délinquants ?](#)
- Entretien sur l'application des peines
- Les pratiques inchangées de l'ITF

- Rétention : une indignation oubliée
- Vers un régime à deux vitesses ?
- Un fonctionnement carcéral

- [Zones d'attente : une gestion policière](#)
- [Halte-garderie en zone d'attente ?](#)
- En marge de l'État de droit



Jurisprudence — Cahier central

Concours « Qui a dit quoi ? » — Résultats

- [Dossier « Concours » sur le site](#)

Ont collaboré à ce numéro : Jean-Pierre Alaux, Véronique Baudet, Emmanuel Blanchard, Violaine Carrère, Christophe Daadouch, Nathalie Ferré, Laurent Giovannoni, Stéphane Julinet, Annie Kensey, André Legouy, Didier Liger, Jean-François Martini, Alexis Spire.

7,5 €+ 1,6 € de frais d'envoi — ISSN 0987-3260